



29.05.2024

Erklärung zu REACH *Declaration on REACH*

Produkt: RIP/RIS Durchführungen für alle Anwendungen
Product: RIP/RIS bushings for all applications

Als Lieferant von Erzeugnissen müssen wir Sie gemäß Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 über Stoffe der Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) der Europäischen Chemikalien Agentur (ECHA), mit dem letzten Stand vom 24.01.2024 informieren, sofern diese in einzelnen Erzeugnissen unserer Produkte zu >0,1 Massenprozent enthalten sind.

In allen oben genannten Produkten und den darin verbauten Erzeugnissen sind nach unserem heutigen Kenntnisstand ein oder mehrere Erzeugnisse, die die folgende Substanz der Kandidatenliste in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent enthalten:

Blei (CAS-Nr. 7439-92-1)

Aufgrund der derzeit vorliegenden Informationen besteht kein Risiko, dass dieser Stoff unter normalen Verwendungs- und Entsorgungsbedingungen freigesetzt werden kann.

Unsere oben genannten Produkte fallen aufgrund ihres Spannungsbereiches nicht in den Geltungsbereich der RoHS-Richtlinie. Die oben genannten Produkte enthalten keine Substanzen, die auf der „Substances restricted under REACH“ Liste gelistet sind.

As supplier of articles according to Regulation (EC) No 1907/2006 we must provide you with information about substances that are listed on the "Candidate List" of substances of very high concern (SVHC) of the European Chemicals Agency (ECHA), as updated on 2024-01-24, if the respective articles contain more than 0.1 % weight by weight of the substances concerned.

To our contemporary knowledge, one or several articles included in the above-mentioned products contain the following substances of the Candidate List in a concentration of more than 0.1 % weight:

Lead (Cas No. 7439-92-1)

Based on the information currently available, we assume that this substance does not pose any risk if the products and the included articles are used as intended (including disposal)

The above mentioned products do not fall in the scope of the RoHS Directive due to their voltage range. None of the mentioned products contain any of the substances listed on the "substances restricted under REACH"

HSP Hochspannungsgeräte GmbH

Matthias Baca
Geschäftsführer

Dr. Martin Berg
Koordinator produktbezogener Umweltschutz (PREP)

Aktuelle Kandidatenliste der ECHA: <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>
Latest Candidate List of the ECHA: <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>